

Transparan dan Akuntabel, Polres Semarang Sosialisasikan Anggaran DIPA 2025

Agung widodo - SEMARANG.GO.WEB.ID

Dec 18, 2024 - 19:12



UNNGARAN- Menjelang akhir tahun 2024, Polres Semarang menggelar kegiatan **Sosialisasi Anggaran DIPA Tahun 2025**, yang bertujuan untuk memastikan pengelolaan anggaran di tahun mendatang berjalan secara transparan dan akuntabel. Acara ini dipimpin oleh Wakapolres Semarang, **Kompol Fandy Setiawan, S.H., S.I.K., M.H.**, didampingi Kabag Ren **Kompol Sofia Wuriana, S.H., M.M.**, dan berlangsung di Rupatama Polres Semarang pada Rabu, 18

Desember 2024.

Dalam sambutannya, Wakapolres menekankan pentingnya pemahaman dan tanggung jawab terhadap pengelolaan anggaran.

"Gunakan anggaran DIPA dengan benar dan sesuai peruntukannya. Hindari segala bentuk penyelewengan atau penyalahgunaan. Setiap operator atau admin di jajaran Polres Semarang wajib melengkapi perencanaan penggunaan anggaran hingga laporan pertanggungjawabannya," ujar Kopol Fandy.



93% Penyerapan Anggaran di Tahun 2024

Dalam sesi laporan, **Kabag Ren Kopol Sofia Wuriana** mengungkapkan bahwa hingga 14 Desember 2024, **Polres Semarang telah menyerap 93% total alokasi anggaran DIPA tahun ini.** Angka ini menunjukkan komitmen Polres Semarang dalam memanfaatkan anggaran secara optimal.

"Pada 2025, Polres Semarang menerima alokasi anggaran sebesar **Rp110,94 miliar.** Namun, terdapat beberapa fungsi yang mengalami penurunan anggaran, salah satunya Bag Ops, karena pada 2024 anggaran difokuskan untuk pengamanan Pilpres dan Pilkada Serentak," jelas Kopol Sofia.

Koordinasi dan Pengawasan Ditekankan

Kepada para Paurmin, Baurmin, Kasium, serta pihak eksternal yang hadir, Kopol Sofia menggarisbawahi pentingnya koordinasi dengan Bagian Perencanaan Polres (Bag Ren) dalam setiap tahapan pengelolaan anggaran. Mulai dari penyusunan **Rencana Pendistribusian Anggaran (Rendisgar), Rencana Penarikan Dana (RPD), hingga monitoring dan evaluasi berkala.**

Kopol Sofia juga menekankan bahwa penggunaan anggaran yang terencana dan sesuai aturan tidak hanya mendukung kelancaran operasional, tetapi juga menjaga kepercayaan publik terhadap institusi kepolisian.

Polres Semarang Berkomitmen pada Transparansi

Melalui sosialisasi ini, Polres Semarang kembali menegaskan komitmennya

terhadap pengelolaan anggaran yang transparan, akuntabel, dan tepat sasaran. "Mari bersama kita pastikan anggaran DIPA 2025 digunakan untuk mendukung pelayanan terbaik kepada masyarakat," tutup Kompol Fandy.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang